

DIN

DVL Ear Clean Solution

Ethyl Alcohol, Denatured and Lactic
Acid Otic Solution

Alcool éthylique, dénaturé et acide
lactique solution otique

Veterinary use only

Usage vétérinaire seulement

DOGS AND CATS

CHIENS ET CHATS

Cleans • Dries • Acidifies • Deodorizes

Nettoie • Sèche • Acidifie • Désodorise

Active Ingredients (w/v):

Ethyl Alcohol, denatured ... 10%

Lactic Acid 1.76%

Ingrédients actifs (p / v) :

Alcool éthylique, dénaturé ... 10 %

Acide lactique 1,76 %

Warnings:

Keep out of reach of children.

Mises en garde :

Garder hors de la portée des enfants.

Net: 120 mL / 237 mL / 473 mL / 3.79 L

Dominion Veterinary Laboratories Ltd.
1199 Sanford Street
Winnipeg, Manitoba R3E 3A1

Indications:

Specially formulated to deodorize and gently clean, dry and acidify the external ear canal. This provides an environment which promotes maintenance of healthy ears, and aids in the prevention of external ear infections.

Directions for Use:

Apply liberally into the ear canal. Massage the base of the ear. Allow pet to shake head. Wipe excess away with a cotton ball. For very dirty ears, apply 2-3 times daily for several days. Do not use longer than 7 consecutive days without consulting a veterinarian. For routine cleaning and maintenance of healthy ears, use 1-2 times weekly, or as often as recommended by your veterinarian. Always apply after swimming.

Cautions:

Consult your veterinarian if pet shakes head or scratches ears frequently. If redness or irritation develops or persists, discontinue use and consult your veterinarian. For topical use only. Avoid contact with eyes.

Storage Conditions:

Store between 15°C and 30°C.

LOT

EXP

Indications :

Spécialement formulé pour désodoriser et nettoyer en douceur, sécher et acidifier le conduit auditif externe. Cela crée un environnement qui favorise le maintien d'une oreille en bonne santé et contribue à la prévention des infections de l'oreille externe.

Mode d'emploi :

Appliquez généreusement dans le canal auditif. Masser la base de l'oreille. Permettre à l'animal de secouer la tête. Essuyez l'excès avec une boule de coton. Pour les oreilles très sales, appliquez 2 à 3 fois par jour pendant plusieurs jours. Ne pas utiliser plus de 7 jours consécutifs sans consulter un vétérinaire. Pour le nettoyage et l'entretien courants des oreilles en bonne santé, utilisez une à deux fois par semaine ou aussi souvent que votre vétérinaire vous le recommande. Toujours appliquer après la baignade.

Précautions :

Consultez votre vétérinaire si l'animal secoue la tête ou se gratte les oreilles fréquemment. Si des rougeurs ou des irritations se développent ou persistent, cesser l'utilisation et consulter votre vétérinaire. Pour usage topique seulement. Éviter le contact visuel.

Entreposage :

Conserver entre 15 et 30 ° C.